

Jahresbericht 2013

Schriftführerin Sigrid Rheinschmitt

Liebe Mitglieder, liebe Tierfreunde,

In der Mitgliederversammlung 2013 habe ich Ihnen bereits die damaligen Ist-Zahlen genannt. Sie konnten sich dort schon einen kleinen Überblick verschaffen, dass auch 2013 kein leichtes Jahr für unsere Helferinnen und Helfer geben würde. Leider behielten wir mit dieser Annahme Recht.

2013 war ein Jahr das uns über unsere Grenzen hinaus gebracht hat. Unzählige Abende verbrachten unsere ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer damit verwilderte Katzen einzufangen, sie anschließend zum Tierarzt zu bringen und die Jungen auf Pflegestellen zu verteilen bzw. selbst Zuhause zu versorgen. Die Pflegestellen waren voll wie schon lange nicht mehr und immer wieder erreichten uns Meldungen über verwilderte Mutterkatzen mit ihren Jungen, die aufgenommen werden mussten solange die Prägephase noch nicht vorbei war. .

Die Zahlen sprechen für sich: 2013 hat der Tierschutzverein Bühl e.V. 186 Tiere aufgenommen,
davon sind 10 Tiere verstorben.

11 Hasen (1 ausgesetzte trächtige Häsin die 6 Junge gemacht hat)

2 Igel

& Hunde

2 Wildvögel

13 Vögel aus einer Voliere w. Todesfall

1 Marder

57 Katzen

Davon wurden 40 verwilderte Katzen kastriert und retour gesetzt

117 Katzen konnten in ein neues Zuhause vermittelt werden.

Insgesamt wurden 139 Tiere vermittelt.

Aufgrund der immer super aktuell geführten Homepage mussten wir nur 7 Tiere in 2014 mitnehmen, davon sind bis auf 2 Tiere mittlerweile alle vermittelt. Dies zeigt, dass sich die Mühe, die sich unser Webadministrator mit unserer Homepage macht, auszahlt. Ebenso zeigt es, dass unsere Pflegestellen hervorragende Arbeit geleistet haben in der Aufzucht und Pflege unserer Schützlinge, die durch diese Mühe ein schönes neues Zuhause finden konnten. Lieben Dank für die investierte Zeit.

2013 wurden zur Deckelung unserer Kosten wieder etliche Kuchenverkäufe durchgeführt, wir waren am Ostersonntag und am Bauernmarkt mit einem Verkaufsstand vertreten sowie am Weihnachtsmarkt mit unserer Hütte. Im Sommer führten wir erstmalig ein Sommerfest in Kooperation mit Canisland Bühl und der Hundetagesstätte Hertweck in Sinzheim durch. Bei der Vorbereitung und Durchführung dieser Veranstaltungen haben uns zahlreiche ehrenamtliche Hände unterstützt denen unser Dank gilt. Ohne diese fleißigen Hände wäre die Durchführung nicht möglich gewesen. Danke !

Da die Weihnachtsmarkthütte in die „Jahre“ gekommen war musste sie dringend von Grund auf saniert werden. Sie wurde neu beblankt und die komplette Elektronik und Inneneinrichtung neu gestaltet und bekam ein neues, isoliertes Dach. Dass dieses Projekt sehr viele Stunden harter Arbeit gekostet hat, können Sie sich sicher denken. Eine Handvoll engagierte Helfer haben viel Zeit investiert, damit wir eine schöne und vor allem warme, Weihnachtsmarkthütte haben. Diesen, leider wenigen, Helfern hier ein ganz besonderes Dankeschön.

An dieser Stelle erzähle ich normalerweise von verschiedenen Tier-Geschichten aus dem vergangenen Jahr, doch 2013 war so intensiv und voll gespickt mit emotionalen Momenten, dass es mir nicht möglich ist einzelne Dinge als „Besonders“ hervorzuheben.

Jeder unserer Pfleglinge war für uns ein kleines Wunder, jeder Verlust für uns traurig, jede erfolgreiche Vermittlung ein schöner Moment.

Eine kleine Geschichte die sich am Ende von 2013 zugetragen hat möchte ich hier nur kurz erzählen, als Beispiel für ein emotionales Jahr: Eine seit 1999 vom TSV Bühl e.V. geführte Futterstelle, die von einem älteren Herrn bis zu dessen Tod im Mai 2013 betreut wurde, musste wegen den neuen Mietern atoc aufgelöst werden, obwohl 2 Helferinnen sich um die Tiere täglich gekümmert haben. Viele der insgesamt 9 Katzen waren sehr scheu bzw. wild. Zuerst musste für diese, alle ältere Tiere, ein Platz gesucht werden an dem sie Unterschlupf und Futter bekommen können. In einem „Kraftakt“ zwischen dem 27.12 und 30.12 wurden von 4 Helfern die Tiere in Nachtaktionen eingefangen.

Mit Hilfe von unserem Tierarzt Andreas Wahl und seiner Lebensgefährtin konnten für die insgesamt 9 sehr scheue bzw. wilden Katzen Plätze gefunden werden an denen sie Unterschlupf und Fürsorge bekommen. Nach der tierärztlichen Versorgung konnten die „Senioren“ an diese Plätze umgesiedelt werden.

Sie sehen langweilig war 2013 bei weitem nicht.



zugelaufen, entlaufen und totgesehen 2013

Gemeldet wurden in 2013

54 entlaufene Tiere, darunter 2 Hunde die zum Glück noch am gleichen Tag wieder gefunden wurden

14 totgesehene Tiere (darunter auch 1 Wildschwein und 1 Reh)

14 zugelaufene (zahme) Tiere – wovon wir 5 Tiere aufgenommen haben, die niemand vermisst hat und für die wir ein schönes neues Zuhause gefunden haben, 1 Fundkater hat leider nicht überlebt, da seine Verletzungen zu schwer waren.

Bei 4 Tiere wurde der Besitzer gefunden. Die restlichen 5 dürfen dort bleiben wo sie zugelaufen sind.



1/



Kassenbericht des Tierschutzverein Bühl e. V.

für das Jahr 2013

Das Jahr 2013 ist für den Tierschutzverein Bühl e. V. in finanzieller Hinsicht ein Erfolg gewesen. Wir haben, Dank unserer fleißigen Helfer und der Vorstandsschaft, einen Überschuss erwirtschaftet.

Dank gilt unseren Helfern fürs Kuchen backen für die Kuchenverkäufe. Der weitere Dank geht an die Helfer die uns bei Weihnachtsmarkt mit selbst gebackenen und Strickssachen unterstützt haben und den Standdienst übernommen haben.

Wir konnten unsere Weihnachtsmarkthütte instand setzen. Die jetzt wie neu aussieht. Bei den Helfern möchte ich mich hier bedanken.

Haus- und Straßensammlung 2013	
Frau Faller	580,30 €
Frau Knobloch	647,00 €
Gesamt	1.227,30 €
Spenden	8.131,85 €
Patenschaften	2.305,28 €
Einnahmen Verbände	1.000,00 €
Einnahmen Gemeinden	5.000,00 €
Beiträge	3.402,01 €
Einnahmen aus Abgabeverträge	6.987,44 €
Einnahmen aus Märkte, Tombola, Sommerfest, Weihnachtsmarkt und Kuchenverkäufe (davon Weihnachtsmarkt 8.725,62 €)	10.974,58 €
Sonstige Einnahmen	1.585,05 €
Ausgaben	
Tierarzt	7.038,01 €
Futterkosten	4.134,69 €
Tierbedarf	1.254,56 €
Aufwendungen für Märkte	4.497,85 €
Sonstige Kosten (Hier sind auch die Kosten für die Rénovierung der Weihnachtsmarkthütte verbucht)	4.783,16 €
Sonstiger Ausgaben (Miete, Verwaltungskosten mit Telefon, Versicherungen, Gebühren und Beiträge zu Verbänden)	7.448,36 €

40.613,51

29.156,62

Bühl, den 08.05.2014

